

Vendredi 22 mars 2019 Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Amadou Gon Coulibaly, Premier Ministre, face à la presse, hier : « Réforme de la CEI : Il s'agit pour nous de prendre en compte les recommandations de la Cour africaine »

« Il convient de rappeler que la CEI que nous avons aujourd'hui a été le fruit d'un consensus. Nous avons discuté en 2013 et en 2014. Il y a même une ordonnance qui a été prise par le Président de la République en 2014 pour prendre en compte les désidératas de l'opposition pour donner cette CEI consensuelle aujourd'hui. Il y a eu des recommandations qui nous ont été faites par la Cour africaine des droits de l'homme et des peuples. Il s'agit pour nous de prendre en compte ces recommandations », a indiqué le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. C'était, hier, au cours d'une conférence de presse.



En conférence de presse, hier : Amadou Gon Coulibaly fait le grand déballage

Comme annoncé, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly était, hier, face aux hommes de medias, dans le cadre d'une conférence de presse bilan. Il s'est prononcé sur l'évolution de la situation économique de la Côte d'Ivoire, le Programme social du gouvernement (Ps Gouv), et l'actualité sociopolitique. Un grand oral qui s'est fait en présence de la majorité des membres du gouvernement et de partenaires au développement.

> Economie



Man, construction du marché : Les travaux démarrent en avril

Les travaux de reconstruction du marché central de Man débuteront le samedi 6 avril 2019. L'annonce a été faite, le lundi 18 mars, par le maire de Man, Aboubacar Fofana, au cours d'une réunion avec les opérateurs économiques et commerçants de la ville. Ce marché viendra booster les activités commerciales de la région. Ce projet va sortir Man de 22 ans d'attente. « Man ne ressemble à rien sans un marché digne. Ce marché moderne redonnera vie à la ville de Man», a déclaré le maire. D'un coût de 9 milliards de FCFA, les travaux du nouveau marché dureront 24 mois.



Daloa, renforcement des voiries : 10 km de bitume bientôt réalisés dans la commune

« Daloa va bénéficier de 10 km de bitume ; donc nous sommes venus vous apporter la bonne nouvelle et vous laisser le temps de choisir les itinéraires avant que nos équipes ne viennent faire les études et débuter les travaux », a indiqué Abou Coulibaly, conseiller technique du ministre de l'Equipement et de l'Entretien routier, le 20 mars 2019.

> Société



Lutte contre le vih/sida en côte d'ivoire : Plus d'un million de préservatifs distribués

La 8e session du Conseil national de lutte contre le sida s'est tenue, le 21 mars 2019 à Abidjan, en présence de Daniel Kablan Duncan et d'Amadou Gon Coulibaly, respectivement Vice-Président et Premier Ministre. A cette occasion, Mme Doffou, responsable du Fonds national de lutte contre le sida, a dressé le bilan de l'année 2018. Révélant que plus d'un million de préservatifs ont été distribués. Elle a également rappelé que le Fonds national de lutte contre le sida a reçu environ 10 milliards de FCFA de subvention depuis 2015.



Examen du BEPC et du test d'orientation : Une nouvelle convocation dite convocation test disponible

De nouvelles convocations test font leur apparition en vue de mieux lutter contre la fraude, mais aussi et surtout, permettre ainsi aux candidats de verifier une ultime fois les informations contenues sur leur document, notamment les (Nom, prénoms, établissement d'origine, type d'examen BEPC/T.O, langue vivante, matière facultative et aptitude à l'EPS). C'est l'information contenue dans un communiqué signé par la Directrice des examens et concours (DECO) adressé à l'ensemble des candidats au BEPC session 2019. Ces convocations mises en ligne depuis hier jeudi 21 mars sont disponibles sur le site internet de la DECO:

A l'International

Economie



Finance : la Côte d'Ivoire veut lever 500 milliards de francs CFA auprès des banques internationales

L'État ivoirien a démarré le dépouillement d'un appel d'offres lancé auprès des banques internationales pour lever 500 milliards de francs CFA (762 millions d'euros) en prêts direct pour financer le budget 2019. C'est ce que le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a annoncé en conférence de presse le 21 mars à Abidjan, sans préciser le nombre de banques qui ont souscrit à cette transaction.

Vu sur le Net

> Economie



Affaire « riz avarié » à Abidjan : Les premiers résultats des analyses disponibles

Les premiers résultats des analyses micro-biologiques et micro-chimiques réalisés sur les prélèvements effectués sur le riz débarqué du navire Océanprincess sont disponibles. Le ministère du Commerce en charge de ce dossier, a-t-on appris, attend de réaliser une contre-expertise avant la publication desdits résultats.

> Société



Grève des enseignants : « les choses sont en train de se dénouer », affirme le premier ministre Amadou Gon Coulibaly

Intervenant au sujet de la grève dans le secteur Education-Formation, le 21 mars 2019 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibay, a rassuré sur le bon déroulement des négociations avec les syndicats et a appelé à la reprise des cours, dès lundi 25 mars. « Je considère que les choses sont en train de se dénouer. Et nous avons bon espoir que dès lundi prochain, les cours reprendront sur l'ensemble du territoire national, à tous les niveaux », a déclaré le Premier Ministre. (Source : Primature)



En conférence de presse ce jeudi, Amadou Gon promet de « dégeler » les comptes des enseignants grévistes dès lundi

Le Premier Ministre ivoirien Amadou Gon Coulibaly a exhorté les enseignants grévistes du secondaire à lever leur mot d'ordre, il leur a promis le « dégel » de leur compte « dès lundi », lors d'une conférence de presse qu'il a animée ce jeudi à la Primature. « Je voudrais encourager les enseignants du secondaire à lever leur mot d'ordre à l'issue de leur assemblée générale prévue samedi, car il s'agit de l'avenir de nos enfants », a –t-il recommandé.



Logements sociaux, énergies, transports, biens de consommation : « Le gouvernement va poursuivre les efforts »

S'exprimant à l'occasion d'une conférence de presse qu'il a animée, le 21 mars 2019 à Abidjan, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a assuré que « le gouvernement va poursuivre les efforts » concernant l'accès et surtout à un coût abordable des populations aux logements sociaux, aux énergies (eau-électricité), mais également aux biens de consommation. Selon lui, le gouvernement travaille sans cesse à accompagner les populations mais surtout à poursuivre les efforts, afin de s'assurer de leur bien-être.



La Police démantèle un réseau de traite et exploitation sexuelle d'enfants à Noé: le ministère dénonce cette pratique illicite

Onze(11) filles de nationalité nigériane en situation de traite et d'exploitation sexuelle ont été libérées des griffes de trois personnes (deux nigérianes et un camerounais) d'un réseau de trafic illicite d'immigrants avec exploitation sexuelle dans la région du Sud Comoé, précisément à Noé, Maféré et Aboisso. Informée, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, au nom du gouvernement, a condamné cet acte ignoble et annoncé la prise en charge des 11 filles dans un centre spécialisé. Ce qui permettra d'organiser la recherche des familles de celles-ci en lien avec les services consulaires de leur pays d'origine, l'OIM et les autres structures appropriées. (Source : Ministère)

Renforcement de capacité : Les directeurs de communication des ministères en formation



A l'initiative du ministère de la Communication et des Médias, en partenariat avec l'ambassade des États-Unis, plus d'une cinquantaine de directeurs de communications des ministères et institutions de l'Etat sont réunis depuis jeudi pour deux jours, en séminaire de formation à lvotel Plateau. Cette session qui prend fin vendredi vise à permettre aux participants de communiquer efficacement, afin de mieux informer les populations sur les programmes étatiques et de susciter leur adhésion. (Source : Ministère)



Police nationale: 97 commissaires de police dans les pas de Hamed Bakayoko

Ils devront servir dans la droiture selon les valeurs promulguées par la Police nationale. Après 24 mois de formation, 97 officiers de police ont reçu leurs épaulettes ce jeudi 21 mars à l'Ecole de Police d'Abidjan. Ils ont choisi comme devise, Discipline-Loyauté- Responsabilité. Ces fonctionnaires de police qui représentent la 41ème promotion, ont choisi comme parrain le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, pour les valeurs qu'il incarne.

Agence de Presse

> Politique



Gon Coulibaly souhaite la mise en place des organes du Sénat pour sa session d'avril

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a souhaité, jeudi, à Abidjan, lors d'une conférence de presse, la mise en place rapide des organes du Sénat pour sa session du mois d'avril 2019. "Dans la constitution de 2016, il a été indiqué que tant que le Sénat ne sera pas mis en place de manière définitive, ses prérogatives seront dévolues à l'Assemblée nationale et le pays restera toujours avec une chambre. Il se trouve qu'à la date d'aujourd'hui, tous les organes du Sénat ne sont pas encore en place, notamment, le bureau, les commissions. Tous ces éléments sont nécessaires pour faire fonctionner notre Sénat en tant que chambre parlementaire", a relevé Gon Coulibaly.

> Economie



Le Premier Ministre ivoirien annonce des mesures face au non-respect du prix bord champ du cajou

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a annoncé jeudi à Abidjan des mesures face au nonrespect du prix bord champ de la noix de cajou, cédée dans certaines régions du pays « autour de 250 Fcfa à 300 Fcfa » le Kg au lieu de 375 Fcfa, le prix indicatif, face à la presse.



Félix Anoblé sensibilise au programme Phoenix à Korhogo

Une mission du secrétariat d'Etat chargé de la Promotion des PME, conduite par le secrétaire d'Etat Félix Anoblé, a rencontré jeudi les acteurs et partenaires du secteur basés à Korhogo dans le cadre d'une tournée de sensibilisation sur le programme Phoenix. Le programme Phoenix est une stratégie nationale d'appui au développement des PME, conçu pour insérer plus de 50 000 entreprises dans le formel, créer des emplois formels et augmenter le PIB, indique-t-on.

> Société



Lancement, ce vendredi, d'un programme de SciencesPo Paris à destination des hauts cadres de l'administration

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, prononce, ce vendredi, la conférence inaugurale du lancement du Programme « Cadres dirigeants Côte d'Ivoire émergente » et d'un Parcours certifiant « pilote » à destination de la Haute Fonction publique ivoirienne baptisée « Mise en œuvre des réformes ». Ces deux activités de Sciences Po Executive Education visent à accélérer les progrès économiques par le renforcement des compétences des hauts dirigeants publics, selon la vision du Président Alassane Ouattara. Le Programme Cadres dirigeants Côte d'Ivoire Emergente est mis en place par le Premier ministre comme support pour inscrire les solutions dans une trajectoire globale.



Mariatou Koné assure de la poursuite de l'opération d'indemnisation des victimes

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné a assuré, jeudi, que l'opération d'indemnisation des victimes des différentes crises survenues en Côte d'Ivoire, depuis 1990, va se poursuivre « jusqu'à ce qui n'y ait plus de victimes à indemniser ». « Nous sommes dans la lancée d'indemnisations des victimes. Le processus a commencé depuis 2015, avec le Président de la République lui-même, et il a pris l'engagement devant la Nation que tant qu'il y aura des victimes, le processus va continuer », a déclaré la ministre Mariatou Koné, lors de la remise de 197 chèques à des victimes, à savoir 140 ayants- droit de victimes dont 74 parents de militaires et 57 blessés pour un montant total de 148.550.000 francs FCFA.



Cinq milliards supplémentaires en 2019 pour la lutte contre le SIDA

Le gouvernement ivoirien, pour l'atteinte de ses objectifs en matière de lutte contre le SIDA, va dégager pour l'année 2019 une enveloppe supplémentaire de cinq milliards FCFA, a annoncé le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Ce fonds s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Programme social 2019-2020 du gouvernement (PSGouv), a précisé M. Gon Coulibaly qui s'exprimait lors de la 8ème session ordinaire du Conseil national de lutte contre le Sida tenue, jeudi, à l'auditorium de le Primature. Ce nouveau montant vient porter à 26 milliards de FCFA l'investissement de la Côte d'Ivoire pour la lutte contre cette maladie sur la période 2018-2020.



Le ministre de la Construction associe les élus locaux dans la mise en œuvre de sa mission

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Koné Bruno initie une visite dans les différentes mairies d'Abidjan en vue d'associer les élus locaux dans la mise en œuvre de sa mission qui est d'offrir un cadre de vie idéal aux populations. La première étape de cette tournée a eu lieu, jeudi, à Yopougon où le ministre Koné Bruno a échangé avec le maire de la commune Gilbert Kafana Koné et son équipe municipale sur les questions de construction, de logement et d'urbanisme.



Education: mise en ligne des convocations-test pour la session 2019 du BEPC

La Direction des examens et concours (DECO) a procédé, jeudi, à la mise en ligne de convocations-test pour les candidats au Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et au test d'orientation en classe de Seconde. Selon un communiqué de presse, la DECO indique que les convocations-test disponibles, via son site www. men-deco.org, « seront utilisés dans le cadre des premières épreuves de la session 2019 » que sont les épreuves physiques et sportives (EPS) qui se « dérouleront comme prévu par le calendrier général des examens et concours de l'enseignement technique et général du lundi 01 au vendredi 12 avril 2019 ».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.